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Dans le fond,  nous verrons dans les mois et années proches à venir, ce qu'il en est.
Firefox a privilégié la rapidité, évacuant complètement l'environnement en addons construit et
apprécié par de nombreux utilisateurs, ce qui est idiot, étant donné que la rapidité de l'ensemble des
navigateurs ne pose plus de problèmes depuis pas mal de temps, tous se tenant un mouchoir de
poche. 
6 de mes addons ne fonctionnent plus sur Quantum et ne fonctionneront jamais et, qui plus est, ils
n'ont pas d'equivalent sur la nouvelle mouture.
A suivre. Mais les fonctionnements de rupture ne bénéficient jzmais aux logiciels, en général.
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